

saint-maixent

éducation

Douze élèves en filière bois primés pour leur savoir-faire

Le Rotary club de Saint-Maixent a décerné à 12 élèves du lycée du Haut-Val-de-Sèvre le Prix du travail manuel et de l'excellence du savoir-faire.

Cette année, nous avons choisi au lycée professionnel la filière construction bois pour organiser ce concours. Les autres années, seuls les trois premiers étaient récompensés. Cette année, tous les élèves seront récompensés pour le travail collectif. Nous avons donné comme sujet de concours une construction en bois avec une roue, emblème du Rotary. Pour réaliser leur projet, les première et seconde années de construction bois ont travaillé tous ensemble, a indiqué le président du Rotary, Yannick Lenne. Jean-Luc Audebert, rotarien responsable de la commission du Prix du travail manuel et de l'excellence du savoir-faire, a mis l'accent sur un travail soigné. Un petit kiosque miniature en bois a été réalisé ainsi qu'un plus grand sur le même modèle et les élèves ont su faire jouer leur imagination tout en gardant à l'esprit le thème du sujet.

Élèves enthousiastes

Jean-Luc Audebert est lui-même menuisier dans une grande entreprise mortaise qui emploie 700 personnes et il a pu mesurer « l'investissement réel de tous les élèves encadrés par leurs professeurs construction bois, Johann Bustier et Fabien Masson ».



Les élèves, leurs professeurs et les représentants du Rotary auprès du kiosque le plus grand.

Romain, en première année CAP, a déclaré : « C'était cool à faire même s'il y a eu des moments plus durs que les autres ». Steven a ajouté : « C'était un beau projet, j'étais passionné mais c'était difficile ». Marc et Clément ont aussi abondé dans le même sens. Pour les seconde année, « c'était un gros projet mais très intéressant ». Cyprien a expliqué : « Nous avons dû tracer

l'épure au sol, la charpente et le toit dessiné et tout a été reporté et monté en réel » Yannick Lenne a précisé : « Une de nos actions principales se tourne sur ce qui touche la jeunesse. L'apprentissage et le travail manuel, cela fait partie de nos objectifs ».

Nathalie Vaillant, directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques, ainsi que la proviseure

adjointe, Anne de Bois, ont été surprises par le résultat final comme tous ceux qui ont découvert les deux kiosques. Yannick Lenne et Jean-Luc Audebert ont remis les diplômes à Nicolas Bonnoron, Thomas Esteban, Arthur Frelin, Jessy Gonbert, Marc Guyon, Clément Jousset, Romain Jugant, Cyprien Rignault, Steven Guy, Alexis Toussicot et Tony Violau.